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En application de la loi du 27 février 2002 concernant la démocratie de proximité, une page d’expression libre est réservée dans le 
journal municipal à la représentation politique. Les textes publiés dans cette rubrique relèvent de la seule responsabilité des signataires. 
Ils ne sauraient en aucun cas engager la responsabilité de la Mairie de Balma.

MAJORITÉ

OPPOSITION

Depuis le dernier Balma Info, vous avez reçu vos taxes 
foncières. Malgré la promesse de ne pas les augmenter, 
elles ont progressé de près de +20% en un an!  C’est le 
résultat de la mauvaise gestion de nos finances par la 
majorité municipale. Même le Président de la République 
a fustigé les maires qui ont augmenté les impôts locaux, 

un comble pour le Maire de Balma, responsable local du 
parti présidentiel !
 
Notre groupe avait pourtant fait des propositions 
constructives pour éviter, limiter la hausse des impôts. 
Toutes rejetées par la majorité municipale.

Mesdames et Messieurs, 
Chers Balmanais, 

La Ville de Balma est reconnue dans la Métropole 
Toulousaine pour être une commune où il fait bon vivre. 
Ce privilège que nous avons de vivre à Balma doit être 
protégé, c’est pourquoi nous prêtons une attention toute 
particulière à la sécurité. Nous mettons en œuvre des 
moyens humains, matériels et financier, afin que 
vous puissiez vivre en sécurité. 

Actuellement, le service de la Police municipale compte 11 
agents. En moins de 9 ans et sous l’impulsion de Vincent 
TERRAIL-NOVÈS, nous avons doublé les effectifs qui sont 
d’ailleurs en lien étroit avec la Gendarmerie nationale grâce à 
un système de radio qui leur permet d’être connectés en 
permanence sur le même réseau. Cette coopération étroite et 
constante entre les forces de l’ordre est un atout majeur pour 
notre commune. Ce lien étroit avec la Gendarmerie nationale 
se fait également avec les élus. Vincent TERRAL-NOVÈS et 
Serge NOËL, Adjoint au Maire en charge de la Sécurité, sont 
en contact rapproché plusieurs fois par mois avec le Capitane 
de la Gendarmerie de Balma. Ce dernier est aussi convié à un 
certain nombre de réunions publiques et de quartier, plusieurs 
fois par an, afin que les Balmanaises et les Balmanais puissent 
interagir avec la Gendarmerie.

Également, nous avons modernisé le matériel de la Police 
municipale avec l’achat de deux véhicules (hybride) 
d’intervention et nous avons pris la décision d’armer notre 
police municipale dès 2016. En effet, elle est souvent la 
première à intervenir et doit être en mesure de vous protéger 
efficacement mais aussi de pouvoir se protéger eux même. 
C’est dans cette même idée que nous avons récemment décidé 
de les doter de caméras piétons permettant de procéder à un 
enregistrement audiovisuel lors des interventions. Le 
traitement des données enregistrées par la caméra a pour 
finalité la prévention des incidents au cours des interventions, 
le constat des infractions et la poursuite de leurs auteurs par 

la collecte de preuves. Enfin, depuis 5 ans, notre territoire 
est équipé de caméras de vidéo-protectio. Elles ont permis 
à la Gendarmerie de réaliser 150 extractions de données qui 
ont été utilisées afin de clôturer plusieurs enquêtes. Nous 
voyons aujourd’hui les bénéfices de cette implantation de la 
video-protection et plus personne ne peut décemment 
remettre en cause notre choix politique en la matière puisque 
d’innombrables communes ont emboité le pas.

En parallèle de ces actions municipales qui ont déjà fait leur 
preuve à maintes reprises, nous avons aussi souhaité 
associer les habitants à la question sécuritaire en mettant 
en place différents dispositifs comme la Protection 
Participation Citoyenne ou en développant l’Opération 
Tranquillité Vacances (voir ci-contre) auxquels vous 
pouvez bien sûr participer. La sécurité étant l’affaire de 
toutes et tous, n’hésitez pas à vous renseigner sur ces deux 
dispositifs auprès de la Police municipale au 06 80 58 58 75. 

Enfin, nous sommes très satisfaits de vous annoncer que le 
projet d’implantation à Balma de l’unité de commandement 
de Toulouse Saint-Michel, de la brigade de recherche, du 
peloton motorisé, du peloton de surveillance et 
d’intervention de la Gendarmerie (PSIG), ainsi que la 
reconstruction de la caserne de Balma est initié.   Vincent 
TERRAIL-NOVÈS a travaillé des mois durant afin de faire 
aboutir ce dossier. Plusieurs rendez-vous avec le Ministre 
de l’Intérieur ont permis que le territoire de Balma soit 
choisi pour ce projet d’envergure nationale. Le site 
accueillera 120 familles de gendarmes et autant d’agent 
des forces de l’ordre qui participeront à la sécurisation de 
notre commune. 

Soyez assurés que les élus de la majorité agissent au 
quotidien pour vous offrir un cadre et une qualité de vie 
préservés de la délinquance et de l’insécurité pour que 
Balma puisse rester cette belle commune paisible où il fait 
bon vivre. Notre volonté politique en matière de sécurité 
est ferme et une de nos premières priorités.

La tribune des élus de l’opposition est parvenue au delà du délai limite de réception
mais a tout de même été intégrée dans la publication.


